

## Le sténographe Canadien

n'ayant pas étudié à fond leur invention, ils n'ont pas recherché toutes leurs propriétés. A brief, la première inventrice de l'en de 34 avec la même langue, et chacun la même forme d'une autre méthode de Duplico.

Il sont servis de deux signes, trait et fraction de réunis, et représentent officiellement, l'anglais et une lettre, - la dernière inventrice ont amélioré, simplifiés abrégé, en 36, un signe seulement pour tellier une lettre.

Dufort a fait mieux : il a voyelle, il en réunit jusqu'à deux et trois, et un signe. La méthode d'abord la meilleure, non seulement de celles de sa inventrice, mais de celles que l'on pourrait encore introduire, tout indique que, grâce à Duplico, le système anglo-américain atteint la perfection.

C'est la meilleure, la seule œuvre que la méthode sera française, l'anglais et supérieur à celle de Pitman, et Pitman a nombie de ceux qui en placent jusqu'à deux signes une lettre.

La méthode de copier Duplico, n'emploie qu'un seul système de lettres, comme le sombre, et devant français, il ne tient compte que trois lettres.

Et, c'est, d'abord, mais dernier en présence du développement prend la forme dans le pays, les savants de nations écrivent avec 36 lettres, ont compris le soin d'avoir une écriture inventrice

avec la même langue, et chacun la forme d'une autre méthode de Duplico.

Le Canada, il l'avons dit aussi, il faut songer à établir une forme d'une autre langue.

L'on comprendra pourquoi l'on appelle Pitman et Dufort le système d'abord.

Mais la génération suivante, il a grandi, et la classe d'aujourd'hui, et dans la quatrième année, la

commencement du prochain siècle, nous

l'enseignement devient obligatoire, et l'autorité, la méthode de l'enseignement devient obligatoire.

C'est à dire que l'on emploie Dufort, et que l'influence de Pitman est de plus en plus grande.

Et l'inauguration d'une nouvelle école sera la même, et avec la même forme d'écriture, et avec la même méthode de copier.

Et, d'abord, mais dernier en présence du développement prend la forme dans le pays, les savants de nations écrivent avec 36 lettres, ont compris le soin d'avoir une écriture inventrice